

## Eine wunderschöne und erfolgreiche Tennissaison...

Im brechend vollen Tennisheim fand die Abschlussfeier der Tennissaison mit Siegerehrung der Vereinsmeister statt. Festlich geschmückt unter dem Motto Oktoberfest schmeckten die Schweinshaxen und Hähnchen besonders gut, genauso wie das süffige Festbier. Zwischen der großen Münchner Wiesen und dem Hohenfurcher Fest war fast kein Unterschied zu erkennen und die Stimmung wurde von Stunde zu Stunde besser.



Die Damen waren in feschen Dirndl und die Männer in Lederhosen erschienen. Bei der Siegerehrung wurden die Vereinsmeister genauso gefeiert wie die Nächstplatzierten.



„Ein traumhafter Abend“ war der Kommentar aller Besucher und so passte der Abschluss perfekt zur erfolgreichen Saison 2008.



## Ein Abschluss mit Pizza und Geschenken

Zum Jahresende konnte die Jugendleiterin Marion Prinzing im Tennisheim dem Nachwuchs, dem dieser Abend gehörte und den Trainern Dank sagen für die geleistete Arbeit in der vergangenen Saison, die mit vielen neuen Ideen und Anregungen verbunden war.

Ein besonderer Dank gilt natürlich den Trainern Claudia Fischer, Verena Götz, Regina Hefele, Ulrike Hilt, Tanja Prinzing, Josef Fischer, Reinhold Walter, Roland Schmid und Uli Götz, die die ganze Saison für den Nachwuchs da waren.

Die Siegerehrung des Vereinsmeisters im Nachwuchsbereich und der Kinderolympiade wurde bei einem großen Pizzaessen durchgeführt. Die Kinder und Jugendlichen waren beim Tennistraining in der ganzen Saison vorbildlich und mit sehr großem Eifer dabei. Da war es natürlich selbstverständlich, dass der Trainingsfleißigste Marco Kaletta ein kleines Geschenk bekam.



## Ergebnisse der Jugend:

### Mädchen

1. Saskia Reuter
2. Nicole Prinzing
3. Marina Reßle
4. Magdalena Weber
5. Martina Klieber
6. Kristina Knop

### Kinderolympiade

1. Matthäus Schweiger
2. Valentin Konrad  
Nikola Fichtl
4. Kristina Knop
5. Michael Fichtl  
Nico Prinzing
7. Dominik Rieger  
Hannah Kothmayr
9. Marco Götz  
Dominik Kugelmann

